

Zusammenhalten, Solidarität zeigen, kämpfen

Dramatisches Ringen um die Zukunft bei GE Power in Mannheim: Menschenkette und Demo! Weitere Aktionen folgen im Januar.

Wie geht es weiter bei GE Power in Mannheim-Käfertal? Konzernbetriebsrat und IG Metall informierten am 5. Dezember auf einer Betriebsversammlung und standen den Beschäftigten Rede und Antwort zu den gescheiterten Verhandlungen mit dem Management. Im Anschluss an die Betriebsversammlung bildeten über tausend Teilnehmerinnen und Teilnehmer – darunter viele Kolleginnen und Kollegen aus anderen Betrieben, Menschen aus der Nachbarschaft, Gewerkschaften, Vereinen und vielem mehr – eine Menschenkette rund um das Werk zwischen Boveristraße, Turbinenstraße und Auf dem Sand. Unser Signal: Wir halten zusammen in Solidarität und geben unseren Mannheimer Standort nicht auf.

Eingestellt Im November und Dezember fanden mehrere Termine beim Arbeitsgericht Mannheim statt, unter anderem Einigungsstelle und Interessenausgleichsverhand-

lungen betreffend. Die auf dem Tisch liegende Investorenlösung zur Rettung des Standorts und der Arbeitsplätze hat GE aggressiv weggewischt: GE forderte als Voraussetzung für weitere Gespräche unter anderem einen Verzicht auf die Kommunikation mit den Arbeitnehmervertretern. Dies lief dem Grundverständnis der Grantiro-Gruppe, nur durch Einbeziehung aller Beteiligten zu einer tragfähigen Lösung kommen zu können, fundamental entgegen. Mehrere Versuche, GE von einer anderen Vorgehensweise zu überzeugen sind leider gescheitert. Die Übernahmeverhandlungen wurden eingestellt.

Kein Gehör bei GE Frankfurt Mehr als 1000 Menschen beteiligten sich an einem Demonstrationzug und Kundgebung am 12. Dezember in der Bexbacher Innenstadt. Mit dabei waren mehrere hundert Beschäftigte von GE aus Mannheim.



Fotos: Helmut Roos

Die Betriebsversammlung in Bexbach wurde nach einer Stunde unterbrochen. Die Geschäftsleitung nahm erwartungsgemäß nicht an der Versammlung teil. Die anschließende Demo wurde durch vielfältige Sympathiebekundungen der Bevölkerung unterstützt, mit dabei auch viele Kolleginnen und Kollegen aus anderen Betrieben der Region. Unter anderem sprach der Erste Bevollmächtigte der Mannheimer IG Metall, Klaus Stein. Er prangerte das Verhalten des GE Managements in scharfen Worten an. Am Mittwoch,

14. Dezember, reisten GE-Kolleginnen und -Kollegen aus Mannheim für eine Protestveranstaltung zur General Electric Deutschland Holding in Frankfurt: GE war zu keinem Gespräch bereit. Die Mannheimer GE-Beschäftigten informierten daraufhin, Passantinnen und Passanten über die geplante Arbeitsplatzvernichtung.

Die IG Metall Mannheim wird im Januar 2017 für die GE-Kollegen eine weitere große Aktion durchführen. Lest dazu bitte unter »Aktuelles« auf mannheim.igm.de



Aktiv für Tarif bei Metokote

Am 22. November fand bei der Firma Metokote in Mannheim die erste Tarifverhandlung der Firmengeschichte statt. Die Verhandlungsdelegation der IG Metall hat der Arbeitgeberseite die Forderungen der IG Metall-Mitglieder überreicht. Die Betriebsversammlung am 14. Dezember bildete einen weiteren, tollen Baustein und zeigte breite Unterstüt-

zung für unsere Ziele. Thomas Hahl, Zweiter Bevollmächtigter sagt: »Wenn man überlegt, welche Zustände in diesem Unternehmen noch vor nicht allzu langer Zeit an der Tagesordnung waren, dann haben wir eine tolle Entwicklung mit dem Team der IG Metall Mannheim und den Beschäftigten erzielen können. Die Mannschaft ist bereit, sich

für die Verbesserung der Arbeitsbedingungen einzusetzen.«



Das Team der IG Metall Mannheim bedankt sich bei allen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Wir wünschen Euch schöne und erholsame Weihnachtsfeiertage und einen guten Start ins neue Jahr 2017!